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Commissione  assembleare                                                                                               XI legislatura 

 

Verbale redatto ai sensi dell’articolo 29, comma 9, del Regolamento Interno 

Assiste il Segretario della III Commissione Ilaria Buglioni.  

Presiede il Presidente Andrea Maria Antonini. 

Alle ore 10.00, nella sala “3.33”, terzo piano dell’Assemblea legislativa delle Marche, sita in Piazza Cavour, 
n. 23 -  Ancona, il Presidente, ai sensi del comma 2 dell’articolo 28, verificata la presenza del numero 
legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente, ai sensi e per gli effetti del comma 2 dell'articolo 29 del Regolamento interno, comunica che 
partecipano alla seduta il consiglieri regionale Ruggeri, inoltre in modalità telematica, i consiglieri 
commissari Casini, Rossi, Serfilippi e Vitri. 

 
Il Presidente passa alla trattazione del punto iscritto all’ordine del giorno che reca: 
 

 Proposta di legge n. 15/21 ad iniziativa dei consiglieri regionali Ruggeri e Lupini, concernente: 
“Modifiche alla legge regionale 6 agosto 2018, n. 33 (Disposizioni regionali per favorire la riduzione in 
mare e sulle spiagge dei rifiuti plastici)”.                                                 
Relatori: Serfilippi / Ruggeri 
 
Il Presidente comunica che, ai sensi del comma 5, dell’articolo 29 del Regolamento Interno, sono 
presenti il Dirigente e il funzionario del Servizio regionale competente. 

 
Il Presidente dichiara aperta la discussione e dà la parola al Segretario di Commissione, Dott.ssa 
Ilaria Buglioni, che illustra ai commissari le modifiche apportate al testo, già decise nella precedente 
seduta di commissione. 
 
Il Dirigente regionale competente interviene specificando ai commissari alcuni aspetti tecnici delle 
modifiche normativa apportate alla pdl.  
 

Si apre un ampio dibattito nel quale intervengono i consiglieri Casini, Antonini, Santarelli, Serfilippi e 
Ruggeri. 
 

       Al termine della discussione il Presidente, previa verifica del numero legale ai sensi del comma 3  
       dell’articolo 28 del Regolamento Interno, passa all’esame del testo e alla votazione degli articoli. 
 

VOTAZIONE: 
  

 Articolo 1 
 
         Votazione: la Commissione approva all’unanimità. 
 

 Articolo 2 
 
         Votazione: la Commissione approva all’unanimità. 
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 Articolo 3 

 
         Votazione: la Commissione approva all’unanimità. 
 

 Articolo 4 
 
         Votazione: la Commissione approva all’unanimità. 
 

 Articolo 5 
 
         Votazione: la Commissione approva all’unanimità. 
 

 Articolo 6 
 
         Votazione: la Commissione approva all’unanimità. 
 
 
Concluso l’esame e la votazione degli articoli il Presidente pone in votazione il testo della proposta di legge 
n.15/21. 
 

La Commissione approva all’unanimità. 
 

 
 

Il Presidente passa alla trattazione del punto iscritto all’ordine del giorno che reca: 
 

 Incontro con il Dirigente della Posizione di funzione Soggetto Attuatore Sisma 2016. 
 
 

Il Presidente della Commissione ringrazia per la partecipazione il Dirigente il quale evidenzia, in primo luogo, 
che la figura del Soggetto Attuatore Sisma è stata creata nel 2020, sdoppiano tale incarico da quello del 
Dirigente del Servizio regionale della Protezione civile.  
Precisa inoltre che le attività fondamentali della sua Posizione di Funzione sono elencate nella Delibera della 
Giunta regionale n. 1305/2020, sono disciplinate nelle ordinanze emanate dal Capo del Dipartimento della 
Protezione Civile e sono finanziate con risorse derivanti da una contabilità speciale 6023, soggetta a regole 
più flessibile rispetto al bilancio regionale. 
La Dirigente sottolinea inoltre di svolgere attività di coordinamento di 52 linee di attività precisando che attività 
di primo soccorso e assistenza si è conclusa ed è già stata rendicontata. Una importanza strategica riveste, 
attualmente, il potenziamento dell’attività di trasporto pubblico e privato diretta agli abitanti delle zone del 
cratere sismico che ogni giorno si spostano per recarsi nelle sedi lavorative o presso gli istituti scolastici, 
Ricorda poi che, dal 30 giugno 2020, le popolazioni ubicate nelle zone del cratere sismico non risiedono più 
nelle strutture alberghiere ma sono ritornate nei comuni di provenienza attraverso il CAS (Contributo di 
autonoma sistemazione). 
Per quanto attiene alla SAE (Soluzioni Abitative di Emergenza) evidenzia che, attualmente, sono stati costruiti 
75 villaggi ospitanti 4018 persone. Precisa inoltre che alcuni comuni del cratere sismico hanno chiesto la 
realizzazione di villaggi SAE, altri hanno preferito acquistare immobili invenduti mentre 5 comuni sono stati 
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autorizzati a costruire immobili dal Dipartimento della Protezione civile. A Tolentino ci sono ancora 353 persone 
in container e 570 persone ospitate in appartamenti invenduti. 
Per quanto attiene all’ attività di manutenzione degli alloggi, la a Dirigente evidenzia che a tutt’oggi se ne sta 
occupando l’ERAP, tramite una convenzione stipulata con il suo servizio che ha previsto una specifica linea di 
finanziamento. 
La Dirigente comunica inoltre alla commissione che è di prossima emanazione emanata una ordinanza che 
regolamenta l’utilizzo delle SAE una volta liberate. A tale proposito la stessa precisa di aver proposto di 
destinare alle SAE non più occupate i soggetti che abitano in immobili con danni di tipo B che subiscono un 
aggravamento rilevante del loro stato (L3, L4) tale da richiedere un intervento di demolizione e ricostruzione. 
Inoltre le SAE, una volta disponibili, possono essere utilizzate per le giovani coppie. 
La Dirigente precisa inoltre che il CAS ammonta a circa 6 milioni di euro al mese derivanti da trasferimenti 
statali ma il suo importo è destinato a scendere.  
Per quanto attiene al profilo della gestione delle macerie, la Dirigente ricorda che la sua P.O. deve occuparsi 
solo delle macerie che sono nella strada pubblica, ai sensi dell’art. 28 del D.L. n 198/2016 e della conseguente 
ordinanza commissariale n 109 del dicembre 2020. Precisa quindi che la quantità di macerie “pubbliche” da 
COSMARI, Monteprandone smaltire è ormai residuale e che la Regione ha demandato tale attività al 
COSMARI che aggiorna quotidianamente il Soggetto Attuatore Sisma sul quantità di macerie rimaste da 
smaltire. 
La Dirigente fa presente inoltre alla commissione che i siti destinati allo smaltimento delle macerie attualmente 
sono 3 (e UNIMER). Precisa inoltre che a Monteprandone c’è lo stoccaggio dei beni culturali recuperati dalle 
macerie. 
Interviene il Presidente della Commissione per conoscere il motivo per cui non vengono a tutt’oggi utilizzati 
gli impianti mobili a disposizione del COSMARI per   lavorare sul posto le macerie derivanti dagli immobili 
classificati come beni culturali danneggiati/ distrutti dal sisma invece di portarli a Monteprandone. La Dirigente 
a tale proposito si impegna a chiedere maggiori informazioni a tale proposito, interpellando il dirigente del 
servizio regionale rifiuti. Precisa inoltre che la Regione ha stanziato circa 19 milioni di euro per svolgere 
interventi di salvaguardia dei beni culturali. 
La Dirigente informa la Commissione che sono stati stanziati circa 56 milioni di euro per acquistare gli immobili 
invenduti da utilizzare in alternativa alle SAE e che attualmente 570 sono le persone che vi risiedono. Evidenzia 
inoltre che, in questi anni, è stato fornito supporto anche alle attività agricole e zootecniche della zona del 
cratere sismico realizzando moduli abitativi per ospitare fienili e stalle in sostituzione di quelle danneggiate dal 
sisma. Precisa infine che sino ad oggi il suo Servizio ha liquidato un miliardo e 149 milioni di euro (di cui circa 
422 per il CAS, 258 per SAE, 172 per messe in sicurezza, 94 per alberghi, 50 per macerie e il restante per 
acquisto immobili invenduti).   
Il Presidente Antonini ribadisce sia l’opportunità infine concedere in locazione le SAE a chi aveva una seconda 
casa nelle zone del cratere lesionata o distrutta dagli eventi sismici oltre che alle giovani coppie sia la necessità 
di utilizzare gli impianti mobili del COSMARI per lavorare le macerie derivanti da immobili classificati come 
beni culturali invece che portarle a Monteprandone. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del punto iscritto all’ordine del giorno che reca: 
 

 Parere n. 11/21: “Legge regionale 22 aprile 2020, n. 14 - "Incentivi per la rimozione e lo smaltimento 
di piccoli quantitativi di rifiuti contenenti amianto", (art. 5, comma 1) - Approvazione di criteri e modalità 
di erogazione dei contributi e destinazione risorse finanziarie - EUR 200.000,00 capitolo 2130720011 
del bilancio regionale 2021/2023, annualità 2021” - DGR n. 40 del 25.01.2021”.  
Nomina relatori. 
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Il Presidente, nel rispetto di quanto disposto dal comma 2 dell’articolo 86 del Regolamento interno, previa 
verifica del numero legale ai sensi del comma 3 dell’articolo 28 del Regolamento Interno, pone in votazione la 
proposta di nominare relatore espressione della maggioranza il consigliere Antonini e relatore espressione 
delle minoranze il consigliere Santarelli. 
 

La Commissione approva all’unanimità. 
 
 
Non avendo nessun altro chiesto di intervenire, il Presidente aggiorna la Commissione a giovedì 18 febbraio 
2021 e dichiara chiusa la seduta alle ore 12.30.    

 

 
                     f.to Il Presidente         f.to Il Segretario    
               (Andrea Maria Antonini)                                                                                  (Ilaria Buglioni) 


